

Erneuerung der Flutlichtanlage am Sportgelände der DJK Daßwang

Nach langer Vorbereitungsphase konnte die DJK Daßwang am 15. und 16.11.2024 den Grundstein für die neue LED-Flutlichtanlage legen. Zunächst wurde die in die Jahre gekommene bestehende Flutlichtanlage zurückgebaut. Mit schweren Geräten wurden die alten Masten umgelegt und fachgerecht entsorgt. Weiter wurden die Baugruben für die neuen Fundamente ausgehoben, offiziell begutachtet und für das Einheben der Fundamente vorbereitet. Zudem wurden parallel die elektrischen Zuleitungen erneuert, sodass die ca. 4t schweren Fundamente gesetzt werden konnten.

Absolut bemerkenswert und hervorzuheben ist das ehrenamtliche Engagement aller Helfer, diese Maßnahme binnen zwei Tage umzusetzen.

Als nächsten Schritt im Projekt ist nun Ende Feb. 2025 die Aufstellung und Installation der neuen Masten inkl. der Beleuchtung geplant, so dass die neue LED-Flutlichtanlage Anfang März in Betrieb gehen kann.

Die DJK bedankt sich an dieser Stelle nochmals an alle Mitwirkenden und ehrenamtlichen Helfern die vom Förderantrag, über die Planungsphase bis zur Umsetzung unterstützt haben. Ebenso gilt ein besonderer Dank der Fa. Götz GmbH aus Seubersdorf.

